
第４回学校運営協議会 

リーフレット（案）についてご意見をお聞かせください。 

内容：構成：写真：文、言葉など 思ったこと、気づいたこと・・・何でもかまいません。 

 

【意見まとめ】 

・交通安全指導員をしていますが、１年生から６年生迄交通安全について、道路(横断歩道)の渡り方など、自転

車の乗り方等々、指導していますが、そういった写真がないのが気にかかりました。 

 

・いろいろな活動がのっており、参考になりました。小学校の活動内容がよくわかりました。生徒の楽しそうな

姿がよくわかります。 

 

・写真がカラーだと嬉しい。１年生でも読めるようにひらがなが多めがいいと思います。 

 

・農業体験について 

 収穫したお米、大豆を使って、どんな食品ができるのか。収穫祭のようなことが地域の人と一緒にできるとい

いかなと思います。（大変ですが） 

 

・写真のページがもう少し見やすくなりそうな気がします。（写真と表題と吹き出しの一体感がほしい） 

 説明ページに「熟議」とはと説明がありますが、そのほかに「熟議」という表記がなく何を説明しているのか

わかりにくいです。 

 最終ページ「保護者にとっては」… 

人間関係→よりよい人間関係にしてはどうでしょう 

 

・熟議の様子が分かる写真とかあると、こんな事をしていますっていうのがわかりやすいと思います。 

 誤字、脱字のチェック（最終的にはされると思いますが） 

 写真がたくさんあって良いが、配置を考えないとゴチャゴチャした感があるかなと思います。 

 

・①「地域のみなさんにお世話になっています」に記載されている各行事がいつ（何月）に行われているのか分

かると良いと思います。②コミュニティ・スクールに参加したい地域の人がどうしたら参加できるか、連絡先、

手法について記載してがあれば良い。 

 

・写真のほとんどが下を向いている（顔）いまさら撮り直しは難しいと思いますが… 

 キャラクター（絵）リップちゃんを活用しては。 

 あまり聞き慣れない言葉（文字）には、ふりがなをつけては。 

 表紙のコミュニティ・スクールの文字をもっと大きく。 

 

・①B4→A４の方が読みやすいのでは。 

 ②年間が見わたせるカレンダー的なものがあると活動に参加しやすくなるかも 

  （  写真の配置を ） 

  ４  ５  ６  ７  ８  ９  １０  １１  １２  １  ２  ３ 

 

 

  学年ごとに活動をまとめる 

  常時活動 

  １年  昔遊び  ３年大豆  ５年  

  ２年  いも   ４年米   ６年 クラブ 

 

 ③横断中のイラストに illustic がついているのがあります。別にかえませんか。 


